

努力賞

スイミー

荒川区立汐入東小学校 六年

大澤 向日葵

柳田邦男先生、こんにちは。いつも、楽しい絵本をありがとうございます。私は、絵本や小説が大好きです。その中でも、特に好きなのが、レオIIレオニさんのスイミーという絵本です。スイミーは、真っ黒でかしい魚が、仲間の赤い魚たちと協力して、強敵のクジラを追いはらうという物語です。私がこの本を好きな理由は、チームワークです。理由は、自分の小学校で、組たいそうをやった時に、みんなでそろえたり、声をかけ合うことで、全員の動きがピッタリそろいました。そして、お客さんにも、大きなはくしゅをもらいま

した。この組たいそうで、チームワークが高まった私たちは、他の競技でも活やくすることができました。でも、それは、運動会練習の前にみんなで読んだ、スイミーのおかげです。スイミーを読み、魚たちの団結力がすごいな、と思い、みんなに自主的に練習するようによびかけたからです。それで私は、小さい時から好きだったスイミーを、もっと好きになりました。

柳田邦男先生、図書館で読んだ先生の作品も、とてもおもしろかったです！これからも、子どもたちに夢と希望をあたえることができる、すばらしい作品をよろしく願います。